

En ma qualité de président du tribunal du travail de Liège (compétent pour les provinces de Liège, de Namur et du Luxembourg), je vous informe que notre juridiction confie chaque année environ 1.500 missions d'expertise médicale dans différents contentieux (maladie-invalidité, accidents du travail, maladies professionnelles (Fedris), allocations aux personnes handicapées, allocations familiales,...).

Comme vous le savez sans doute, nous connaissons malheureusement une pénurie certaine d'experts médecins (principalement en rhumatologie, orthopédie, psychiatrie, neuropsychiatrie,...), et sommes encore et toujours en recherche de nouveaux candidats, prêts à s'investir dans ces missions judiciaires.

Fin 2020, nous avons lancé une campagne de recherches de nouveaux experts auprès des Universités Francophones, mais les résultats furent assez maigres.

Depuis quelques mois, nous avons le sentiment subjectif et des éléments objectifs (mails de certains experts qui nous disent être surchargés, et devoir refuser de nouvelles missions) allant dans le sens d'une aggravation de la pénurie.

Pourriez-vous relayer notre message auprès des médecins de votre province, afin de voir si certains d'entre eux pourraient être intéressés par ce challenge, très important pour la justice sociale ?

Nous notons que la durée des procédures judiciaires dans ces contentieux médicaux est fort longue, et qu'une des principales raisons de cette lenteur est due à la surcharge importante de travail de nos experts actuels.

Notre souhait est vraiment d'améliorer cette situation au bénéfice du justiciable et du citoyen.

Merci déjà pour l'attention que vous réserverez à la présente.

Avec l'assurance de me sentiments les meilleurs,

Denis Maréchal

Président

Juge

Correspondant P&O Magistrats

HR & content & community manager

Magistrat de presse